

Quito, 17 de agosto de 2023

## **INCERTIDUMBRE ELECTORAL SOBRE CONSULTA YASUNÍ Y POLÍTICA ECONÓMICA DEL PRÓXIMO GOBIERNO INCIDEN EN CALIFICACIÓN DE ECUADOR**

Las agencias de calificación crediticia, Fitch y Standard & Poor's, en sus recientes informes, **destacaron los importantes logros económicos alcanzados por el gobierno de Guillermo Lasso**. Sin embargo, ambas agencias también señalan la incertidumbre política que rodea al país en el contexto del próximo proceso electoral como un riesgo a considerar.

Entre los logros resaltados por las calificadoras se encuentran la **reducción del déficit fiscal, la sostenibilidad del endeudamiento público, el fortalecimiento de la dolarización respaldado por las reservas del Banco Central del Ecuador, el control efectivo de la inflación y el superávit en la cuenta corriente**, entre otros. **La estrategia de orden fiscal y alivio social** implementada por el gobierno ha dado lugar a resultados positivos para Ecuador y confianza internacional.

No obstante, tanto Fitch como Standard & Poor's detectan que la actual incertidumbre política genera una adversa percepción internacional del país en los mercados financieros, principalmente en lo relacionado al manejo económico del futuro gobierno y las posibles complicaciones en las operaciones de extracción de petróleo en el campo ITT, que impactará a los ingresos del Estado. Además, las agencias consideran los posibles efectos del fenómeno El Niño en la economía.

A pesar del escenario político, Standard & Poor's ha decidido mantener la calificación crediticia de Ecuador en B-, mientras que Fitch ha rebajado la calificación de B- a CCC+.

El gobierno del presidente Lasso continuará trabajando de manera **transparente y responsable para la sostenibilidad de las finanzas públicas que fortalezca la confianza internacional y que otorgue un mayor beneficio para todos los ecuatorianos**.